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De :Geneviève TURBAN <genevieve.turban@>
Pour :pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr <pref-u lite-publique@sarthe.gouv.fr>

Bonjour,
 
Je suis en èrement d’accord avec la personne qui a fait l’observa on 1.
J’habite en campagne à Savigné l’Evêque, et le système actuel d’une collecte toutes les 2 semaines me convient.
Je n’aimerais pas payer plus cher des collectes supplémentaires que je n’u liserais pas, sachant que je dépose mes
ordures et sacs jaunes en moyenne 1 fois par fois.
Et le but, c’est bien que tout le monde diminue ses déchets, il vaut mieux comme le fait Syvalorm, porter les
efforts sur les déche eries etc…
 
Cordialement,
G.TURBAN
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